



編集後記

▽夏の高校野球は、記録づくめの大会になりました。

広陵高校の捕手中村選手が六

本のホームランを打ち、一九八五年大会でPL学園の清原選手が打った一大会五本のホームランが三十二年ぶりに更新されました。

一大会の通算ホームランも六十本を超え、六八本になりました。

金属バットという利点はあるにせよスイングのスピードはプロ選手もビックリするほどの速さですね。

今年のドラフト会議の

目玉になりました。

でも、プロの壁はとてつもなく高いと思うので頑張つてほしいと思います。

▽秋の訪れを知らせる「秋刀魚」の入荷が伝えられました。

近くのスーパーで、新物のラベルが貼ってあるものは二匹で三八〇円。

私の故郷は、「サンマの丸寿司」や、「サンマの丸干し」で有名ですが今年の年末から今年の三月まで熊野灘でサンマは獲れなかったと嘆いていました。

この時期に獲れるサンマは脂も乗って美味しい

のですが、寿司に使用するサンマは、北から南下した脂の少ないものが好まれ、市内では年中食べられる郷土料理です。

この冬、サンマの丸干しを食べる事ができるのでしょうか？

▽ラグビーのトップリーグが開幕しました。大学・高校の地方大会と闘いが始まります。

帝京大学、明治大学、をはじめ、各大学では大阪朝鮮高級学校出身の学生が数名Aチームで登録される様子です。

年末の大阪府大会、朝高ラグビー部は、大阪桐蔭高校と決勝戦を争う組

合せてです。

今年こそ、全国大会への切符を勝ち取ろう！

▽八月三〇日の午後九時ごろ、愛犬の散歩中に虫の音を聞きました。

朝晩の気温も下がり、ようやく秋の到来ですね。

暑かった今年の夏。意外と早く涼しくなるかもしれませんよ。

港合同ホームページ
<http://www.minatogodo.org/>